

M.A.F.A. : L'école de danse prépare le gala

A l'école de danse de la M.A.F.A., on prépare activement le gala de juin (deux représentations au Palais des rencontres le samedi 7 à 20 heures et le dimanche 8 à 15 heures). L'effervescence règne au premier étage de l'ancienne bâtisse. Au milieu des cartons remplis de tissu, tout près des costumes étincelants, Emmanuelle Valoise dirige les différents groupes appelés à occuper la scène à tour de rôle avec brio. Toutes les danseuses ou presque sont là pour les répétitions, une large présence dont elle entend profiter au maximum : « Un gala, c'est fédérateur.

Dynamisme et sensibilité.

Mais ça devient de plus en plus difficile de monter un vrai spectacle car il faut parvenir à rassembler tout le monde pour les répétitions ». Echapper quelques heures à la vie professionnelle, aux études, à l'éducation des enfants n'est pas toujours facile pour les danseuses.



Emmanuelle Valoise ne tient pas à dévoiler le programme du gala. La surprise sera pour le jour J. Comment détermine-t-elle ses choix ? : « Il n'y a pas de règle. Le

choix d'un programme peut naître à partir d'un message, d'un costume. Quand on m'a parlé des floralies de Mosbach (NDLR : où l'école danse était invitée), j'ai

pensé à la valse des fleurs de Tchaïkowsky. Pour le gala, certains ballets ont été conçus également en fonction du caractère des filles, de leurs possibilités, de leur dyna-

misme et de la sensibilité de chacune d'entre-elles. Il faut tenir compte de tout ces aspects. Je peux dire toutefois que le spectacle s'adressera à tous les publics. ».

Le programme classique, le jazz, réclament une présence assidue aux répétitions. Les danseuses les plus expérimentées ignorent le trac. Enfin presque : « Si nous avons l'habitude de danser en public, sans aucune pression, le trac revient un peu pour le gala, c'est un moment tellement magique. Et puis danser aux côtés de plusieurs solistes de l'Opéra nous donne des ailes », se réjouissent-elles. Quant au programme, elles le trouvent parfait : « Emmanuelle nous connaît à fond ainsi que nos capacités. Nous lui faisons entière confiance ».

Pour ce gala qui, rappelons-le, est organisé au profit de la crèche municipale, toutes les places sont ouvertes à la réservation.

Location des places au Syndicat d'initiative de Château-Thierry. Tarif unique : 65 francs.